



La lettre des enfants



N°014 DE MAI 2016

CENTRE BETHESDA

Au Béthesda, les conditions de logement sont pénibles : grande promiscuité dans les dortoirs, absence de lieu de rangement des effets personnels, toit en dalle qui coule à chaque pluie, le sol plein de trous provoque des chutes chez les enfants appareillés... Notre projet a pour objectif de faire des travaux d'étanchéité sur le toit, de réaliser des murets de rangement dans tous les dortoirs, de revêtir le sol de carreaux antidérapants, de reprendre la peinture interne et externe du bâtiment et de remplacer les grilles anti moustiques. Nous remercions Le **Bazar International de Luxembourg** qui soutient ce projet.

LA REHABILITATION DES DORTOIRS DES ENFANTS HANDICAPES LANCEE



AFRIQUE DECIDE

A Ouidah, un cyber permet à l'association d'assumer toutes ses charges de fonctionnement et de financer de mini-projets sociaux. Aujourd'hui le cyber est fortement concurrencé par les nombreux téléphones connectés à internet. C'est pourquoi, Afrique Décide lance la création d'un centre culturel pour augmenter ses revenus et financer davantage de mini-projets sur fonds propres. En plus du cyber, de la bibliothèque et de la ludothèque, le centre culturel en cours de réalisation, sera équipé d'une paillote avec snackbar, d'une salle de spectacle et d'un espace d'exposition-visite et vente. Merci à **Linklaters Luxembourg** pour son soutien.

UN CENTRE CULTUREL A VOCATION HUMANITAIRE POUR FINANCER LES MINI-PROJETS

